

# HAFTUNGSERKLÄRUNG – Allgemeine Produktsicherheit

## LETTER OF INDEMNITY – General Product Safety

### Haftungserklärung

Die Firma

**Rauch Möbelwerke GmbH**

mit Firmensitz in

**Wendelin-Rauch-Straße 1, 97896 Freudenberg, Deutschland**  
(weitere „Hersteller“ genannt) bestätigt hiermit, dass das gesamte aktive und zukünftige Sortiment

den Anforderungen gemäß der „Richtlinie über allgemeine Produktsicherheit 2001/95/EG“ sowie der „EU-Produktsicherheitsverordnung (GPSR) EU/2023/988“ und aller sich daraus ergebenden weiteren Richtlinien, Verordnungen und Gesetze, entsprechen.

Der Hersteller bestätigt damit auch die chemische Produkt-Unbedenklichkeit und die Einhaltung aller damit verbundenen gesetzlichen Anforderungen gemäß REACh (EG) 1907/2006 (SVHC & Anhang XVII), POP (EU) 2019/1021 inklusive aller relevanten Anhänge z.B. (EU) 2021/277, (EU) 2022/2291, (EU) 2022/2400, (EU) 2023/866) und für Deutschland zusätzlich die ChemVerbotsV.

Der Hersteller bestätigt außerdem, dass er gemäß der gesetzlich geregelten Auskunftspflicht nicht nur uns, sondern auch im Fall einer Direkt-Ansprache durch unsere End-Kunden, unverzüglich mitteilt, ob bzw. welche SVHC-Stoffe gemäß REACh (EG) 1907/2006 in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent in den jeweiligen Produkten enthalten sind.

Der Hersteller bestätigt damit, dass sämtliche für die Inverkehrbringung der oben angeführten Produkte notwendigen Dokumente (z.B. Produktkennzeichnung, CE-Konformitätserklärung, technische Datenblätter, Produktsicherheitsdatenblätter, etc.) vorliegen und von einer nachweislich fachkundigen Person auf Richtigkeit und Vollständigkeit geprüft wurden.

Der Hersteller bestätigt darüber hinaus, dass er die Einhaltung aller gesetzlich geregelten Anforderungen an die Produktsicherheit in Form von Prüfberichten durch unabhängige und akkreditierte Testlabore im Bedarfsfall (z.B. bei behördlichen Prüfungen, Nachfragen durch Kunden oder Konsumentenschutz, diverse NGO's, etc.) entsprechend nachweisen wird.

Diese Nachweise sind auf Anfrage innerhalb von 5 Werktagen vorzulegen.

Sollte der Hersteller darüber Kenntnis erlangen, dass die oben angeführten Produkte nicht den gesetzlich geregelten Anforderungen an die Produktsicherheit entsprechen könnten (Feststellung von Mängeln im Zuge des Produktionsprozesses, Reklamationen durch Endkunden, Feststellung von Abweichungen durch Behörden, etc.), teilt er dies unverzüglich und ohne Verzögerung schriftlich mit.

Ersteller: SCM [SCHA], QS [KLAK]

Datum: 17.07.2024

### Letter of Indemnity

The company

**Rauch Möbelwerke GmbH**

with office headquarters in

**Wendelin-Rauch-Straße 1, 97896 Freudenberg, Deutschland**  
(hereinafter referred to as "producer") hereby confirms, that all active and future products

comply with the requirements of the „General Product Safety Directive 2001/95/EC“ as well as the „General Product Safety Regulation (GPSR) EU/2023/988“ and all further directives, regulations and laws resulting therefrom.

The producer thus also confirms the chemical product safety and compliance with all associated legal requirements in accordance with REACh (EG) 1907/2006 (SVHC & Annex XVII), POP (EU) 2019/1021 including all relevant annexes such as (EU) 2021/277, (EU) 2022/2291, (EU) 2022/2400, (EU) 2023/866) and for Germany additionally the ChemVerbotsV.

The producer also confirms in accordance with the statutory obligation to provide information, that he will immediately inform not only us, but also in the case of a direct address by our end customers, if and if so which SVHC substances according REACh (EG) 1907/2006 are contained in the respective products in a concentration of more than 0.1 mass percent.

The producer hereby confirms, that all documents which are required for placing the above-mentioned products on the market (e.g. product labelling, CE declaration of conformity, technical data sheets, material safety data sheets, etc.) are available and have been checked for correctness and completeness by a verifiable qualified person.

The producer confirms furthermore that he will provide evidence of compliance with the legally regulated requirements regarding product safety in the form of test reports by independent and accredited test laboratories if necessary (e.g., official investigation by authorities, enquiries by customers or consumer protection, various NGOs, etc.).

Those evidence will be provided upon request within 5 working days.

In the event that the producer becomes aware that the above-mentioned products might not comply with the legally regulated requirements regarding product safety (detection of defects in the course of the production process, claims by end customers, detection of deviations by authorities, etc.), he will notify this immediately and without delay in written form.

# HAFTUNGSERKLÄRUNG – Allgemeine Produktsicherheit LETTER OF INDEMNITY – General Product Safety

Zudem überprüft der Hersteller regelmäßig die gesetzlich geregelten Anforderungen an die Produktsicherheit auf Erweiterungen und Änderungen und trifft umgehend alle erforderlichen Maßnahmen zur Sicherstellung der gesetzlich geregelten Anforderungen an die Produktsicherheit.

Der Hersteller übernimmt im Fall eines festgestellten Verstoßes gegen etwaige gesetzlich geregelte Anforderungen an die Produktsicherheit und allen daraus resultierenden Verpflichtungen die volle Verantwortung und Haftung sowie alle aus Verstößen resultierenden Kosten.

In addition, the producer regularly reviews the legally regulated requirements regarding product safety for extensions and changes and immediately takes all necessary measures to ensure, that the legally regulated requirements regarding product safety are fulfilled.

In the event of any detected violation against the legally regulated requirements regarding product safety and all thereby resulting obligations, the producer assumes full responsibility and liability as well as all incurring costs resulting from the violation.

Datum | Date: **24.07.2024**  
Ort | Place: **Freudenberg**  
Name | Name: **Rainer Hribar / Klaus Dahlem**  
Position | Position: **CEO / COO**



Firmenstempel, Unterschrift | Company stamp, Signature